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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 元 年 ８月２９日 

午前・午後 １ 時５５分    

議会名 令和  元年 第 ３回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ８ 番  金子 保利  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市の社会資本の整備

と維持管理について 

（１）無電柱化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）カーブミラーの設置、維

持管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①現在、市道の無電柱化は何路線あり、その延長距

離について、お伺いします。 

②無電柱化道路の整備状況は、他市と比べどのよう

な位置にありますか。 

③今後の無電柱化について、どのように捉え、取り

組まれるのか基本方針について、お伺いします。 

④現在、市道や認定外道路上に電柱（電気・電話）を

含め何本ありますか。 

⑤昨年、市道から民地へ移動された電柱は、何本あ

りますか。 

⑥道路に電柱のないまちづくりを推進する街を全国

に発信して、安心安全なまちづくりを積極的に取組

んで頂きたいと思います。当局のお考えをお伺いし

ます。 

 

①カーブミラー設置、維持管理費用は、直近３ヶ年

の平均は、いくらぐらいなのでしょうか。 

②現在、本市が設置管理しているカーブミラーの総

数をお伺いします。 

③カーブミラーの設置場所が道路上にあるのと民地

にあるものの本数は、把握しておりますか。 

④カーブミラーの汚れ、破損等の維持管理は、どの

ように行っておりますか。 
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２．佐野市のふるさと納税の

取組みについて 

（１）ふるさと納税の実績に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）返礼品について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤東電や NTT は宅地内に電柱を設置する場合、賃料

を所有者に支払っておられます。それに倣って、カ

ーブミラーを設置する場合も土地所有者に年間賃料

をお支払いして、設置をお願いする考えはあります

か。 

⑥カーブミラーに適切な設置場所の土地所有者か

ら、どうしても同意が得られない場合も有ろうかと

思います。そのような場合であっても道路上に設置

は出来ないものなのでしょうか。見解をお伺いしま

す。 

  

①直近３ヶ年の寄附受入額と寄附件数について、お

伺いします。 

②平成２８年度が２０４６万円、２９年度が３２４

３万円、３０年度が４５１４万円の赤字でした。こ

の金額は、減少した税収の７５％は国が補填してく

れることになっておりますので、本市の実質負担割

合は２５％であります。このような考えで理解して

宜しいのでしょうか。 

③本年度現在までの寄附受入額と受入件数の実績に

ついて、お伺いします。 

 

①本市は、何故「ふるさと納税の制度」に積極的に

取組まれなかったのでしょうか。 

②本市の返礼品の取組みは、昨年 11月から始まり、

１０ヶ月経過したところですが、返礼品の割合は

何％でしょうか。また、返礼品を含めた経費割合は

何％でしょうか。 

③ふるさと納税サイトへの手数料金と契約内容につ

いて、お伺いします。 

④８月末現在での５５品目の地元特産品は全て地元

企業からの応募品なのでしょうか。 

⑤本市の特産品は、羽田の梨・桃や雛人形、土鈴、飛

駒和紙、せんべい等々たくさん有ります。積極的に

働きかけをすべきと思います。お考えをお伺いしま

す。 

⑥ふるさと納税の制度を利用される方は、寄附金税

額控除を受け、更に返礼品をもらうことは、行政サ

ービスを低廉で受けることになります。このことに

ついて、当局はどのように捉えておりますか。 
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（３）ふるさと納税の使い道

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①本市も足利市のように、具体的な使途目的を示し

て、寄附受入額の増を図るべきと思います。お考え

をお伺いします。 

②近年、体験型返礼品が注目されてきております。

本市では、天明鋳物などの体験ツアーを企画してお

られますが、本市として、今後どのような体験型返

礼品を提案したいとお考えなのでしょうか。 

③ふるさと納税を利用して寄附をしていただくよう

に、佐野市に関係する個人や団体等へ積極的に働き

掛けをすべきではないかと思います。どのように思

われますか。 

④ふるさと納税者に対して、使い道の進捗状況や成

果について、報告書を送付しておりますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


